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Cette période si étrange nous a-t-elle rapprochées ou éloignée s? 

Comment l’avons-nous vécue  ? 

Comment faire maintenant pour continuer de se voir ? 

Quelles sont les nouvelles règles ? 

 

Tant de questions où  nous voudrions apporter les bonnes réponses. 

Nous savons que nous ne retrouverons plus du moins pour l’instant,  

la convivialité, les embrassades, du  « comme avant » 

 

   Il va falloir créer de nouveaux codes. 

Cette période si compliquée  a resserré nos liens,  nous sommes toujours des femmes        

leaders,   attentives, responsables. 

 Nos présidentes, nos membres du bureau ont été attentives à notre bien être en nous     

s s s s ,s s s ss s s s s s s s s s s 
a rapprochées 

 

Comment avons-nous  vécu cette période : je pense que ce sera à chacune d’entre nous 

d’expliquer lors d’une prochaine réunion son ressenti. 

 
  Pour se rencontrer, il y a de nouvelles règles à appliquer : 

 
 -  Si  nous ne pouvons pas respecter la distanciation il faut être masquée                

  (il vaut mieux être masquée que confinée) 

 -  Pour les pots et buffets ceux-ci peuvent avoir lieu mais assis et pour chaque   

  personne en assiette individuelle 

 - Avoir toujours à portée de main du gel hydro alcoolique ou se laver les mains 

 -  Ce respect des gestes barrières est pour nous mais aussi pour les autres 

  Soyons respectueux et attentifs les uns avec les autres  

  c’est cela aussi l’égalité des droits 

 

Voilà quelques remarques que je vous livre en souhaitant une nouvelle réunion                     

en présentielle 

(On a tellement envie de se faire belle, de porter nos pins femmes leaders, de sourire       

derrière le masque) etc. …. 

 

 

CHANTAL CHARMAT 

Présidente du comité BOURBONNAIS FEMMES LEADERS 

 

LES FEMMES LEADERS ET LE COVID  



COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL NATIONAL du 21/10/2020 
Etaient présentes ce mercredi  chez Béatrice, Anne-Marie Chalier, Véronique Barbin, France Barrat, Dominique Hazebroucq, 

Nicole Pialoux, Marie-Hélène Bailly et Nicole Barbin   Anne-Marie a téléphoné à Claudine Speltz pour son avis sur le thème  

 

La fin du thème 1019/2020   

Nous avons travaillé pour mettre en forme le thème  « OSER, S’EPANOUIR, REUSSIR », pour  conclure avec 

tous les travaux des comités  et préparer un Challenge pour toutes nos adhérentes sur   « OSER »  qui vous sera 

présenté lors de l’Assemblée Générale Mondiale qui sera réalisée par correspondance et que nous  travaillons  

 

Courtes vidéos sur notre page Facebook par Marie-Hélène Bailly  

 Si vous souhaitez faire passer des messages concernant notre association,  vous pouvez les lui adresser par mail 

bailly.marie-helene@orange.fr Elles seront les bienvenues  

 

Res’o   Présidentes  Envoyez-nous des photos pour l’animer   Adhérentes  participez  à la vie de l’associa-

tion en nous adressant des  photos  concernant l’association sur Facebook  n.barbin@barbin.fr    

 

Vidéo courant novembre     Objectifs de l’association? le thème   2021/2022 
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W  digital, le web, les nouvelles technologiques… C’est l’opportunité de faire les choses 
autrement. D’éviter de tomber pendant des décennies dans des inégalités que le monde professionnel connaît 

malheureusement trop bien. i

Distanciation  

r espectée   

Les masques  

ont  été  retirés  

pour la photo 



Christine   MOUSSET  
Notre Représentante pour la Vendée  

 

C’est Annick Billon, Sénatrice  de la Vendée que j’avais rencontrée lors 

 de l’inauguration de l’Espace Simone Veil,  avec Louis Giscard d’Estaing et  

Michèle André ancien Ministre, qui nous a permis de rencontrer  

cette personnalité d’importance de la Région  

Membre  de l’ONG ZONTA INTERNATIONAL depuis 2014 , 

 Présidente  du   Zonta Club des Sables d’Olonne 

Présidente du Zonta Club des Sables d’Olonne 

:Vice Area Director des Zonta Clubs de France Nord-Ouest Area                                           

Director des Zonta Clubs de France Nord-Ouest                                                                                      

Présidente des Zonta Clubs de France Nord-Ouest  

Elle est aujourd’hui  Lieutenant Gouverneure du District 29  du Zonta International 
Nous étions, Véronique et moi, invitées aux 100 ans du Zonta International, à Paris,  

et avons admiré le travail considérable de Christine que nous sommes heureuses d’accueillir parmi nous  

Fanja   RAZAKABOANA  
Notre Représentante pour Madagascar   

 
C’est sur la recommandation du Consul de Madagascar  

à Monaco  que nous sommes  entrées en relations avec Fanja dont le Consul 

nous avait  donné un portrait particulièrement élogieux   

Son parcours est effectivement exceptionnel si l’on considère les   

immenses responsabilités qui sont les siennes pour sa Région et sur le plan international 

Chef d’Entreprise, elle est co-Fondatrice du Groupement des Femmes Entrepre-

neurs de Madagascar , du  Conseil National des Femmes de  Madagascar 

des Femmes Entrepreneurs d’Antananarivo, et de l’ONG Madagascar women in action  

Vice Présidente de la Chambre de Commerce et d’Industrie d’Antananarivo 

Présidente d’Honneur de l’Association des Femmes Handicapées de Madagascar 

Commissaire régional des Femmes chefs d’Entreprises Mondiales  

Et encore bien d’autres responsabilités   Bienvenue Fanja  

Isabella   ARMA NTRADING  
Notre Représentante pour la Guadeloupe  

 
C ‘est lors de l’invitation de Christine Mousset, pour les 100 ans du Zonta  
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dynamique , passionnée  et porteuse de projets* 

C’est une voyageuse car en tant que skipper de voilier elle a parcouru les Caraïbes  et 

voyagé dans de nombreux pays (Bali, Birmanie, Japon, Ouest Américain, Miami, Canada ) 

 

Originaire de la Dominique, petite ile anglophone entre la Guadeloupe et la Martinique, 

elle est aujourd’hui Responsable du risque opérationnel au sein d’une filiale spécialisée  en 

crédit du groupe BJP Paribas depuis 1996 
Présidente du ZONTA Club « Fleurs de cannes » 

Baie Maheullt  (Guadeloupe) 

Vice Présidente Aréa l District 29  
C’est un rayon de soleil que nous avons rencontré avec Véronique et que nous accueillons avec joie  

Merci à Christine Mousset  qui  nous a permis de la connaître    

BIENVENUE A NOS REPRESENTANTES 



Anne WOZNIAK ancienne Présidente de la Pologne ,  toujours fidèle à notre 

Association  devient  notre Antenne pour la Pologne avec son Association 

 « Sur un Air de Pologne » qu’elle avait créée en 1990  à Clermont Fd et  dont 

elle est toujours Présidente ,  

 

Professeur de Mathématiques dans l’éducation Nationale, elle a enseigné 

 également la Langue et la Civilisation Polonaises à l’Université d’Auvergne et à l’Ecole  

Supérieure de Commerce de Clermont Ferrand. 

 

Elle nous a représentées en Pologne durant de nombreuses années,.  En  en 2007 elle a eu le 

Trophée des Présidentes et a toujours œuvré pour Femmes Leaders Mondiales  

Quelques photos vous la rappellera  

 

Son Association « Sur un Air de Pologne » qu’elle a domiciliée à Sillans la Cascade, là où elle 

habite, dans le Var, nous permettra de tisser des liens plus étroits avec elle  

 

Pour celles qui ne la connaissent pas,  après  avoir participé,  activement,  à la création de la 

Fédération de la Polonia de France elle en  est devenue Première Vice-Présidente,  responsable 

pour les 42 départements de la Circonscription Consulaire de Lyon, de l’antenne « 

Culture »., Fédération comprenant 300 associations franco-polonaises  

 

Son  parcours dans le domaine culturel, économique et créatif en coopération avec  

l’Ambassade de Pologne en France, - le Consulat Général de Pologne à Lyon,    

lui  a  permis d’être reconnue, tant en France qu’en Pologne  

 
- Chevalier de l’Ordre National de la Légion d’Honneur Distinction proposée par  Femmes Leaders       

Mondiales, et remise en 2008 chez Béatrice par Nicole Barbin   

Chevalier de l’Ordre National du Mérite Polonais en 1999, par  l’Ambassadeur  de Pologne en  France 

.Médaille d’argent pour la sauvegarde des lieux historiques et de mémoire polonais en France, décernée par 

le Gouvernement Polonais 

 

.Elle était en POLOGNE ,en juillet et en septembre 2020 afin de rencontrer toutes 

les personnalités a avec lesquelles elle a toujours conservé le contact et sera 

notre interlocutrice pour un prochain voyage en Pologne  

 

 

 
 

 

LA POLOGNE  

En 

2020 

En 

2007 

Devant la  statue d’Adam Mickie-

wicz le plus grand poète polonais+ 

avec le  Président du Conseil Géné-

ral de Zyrardów en septembre  

Rencontre avec le jeune 

Président du Conseil 

Général de Mazovie: 

Christophe DZIWISZ  

SILLANS LA CASCADE 

Belle réunion de l’association 

« Sur un Air de Pologne »le 21 aout 2020 

CONFERENCE sur la POLOGNE  

 

Projection d’un film sur la Pologne , concert classique dans 

l’oliveraie, et cocktail sympathique  

 

Préparation d’un voyage à Cracovie et dans les    

CARPATES du ler au 8 septembre 2020  

 

Première escapade qui a permis de découvrir la 

 Pologne sous de nombreux aspects   

 

   

Quelques images de 

cette réunion où 

assistait un  

représentant de la 

Mairie de Sillans 



COMITE DE MONACO 
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